

News zu Kindern und Familie

[Warum Kinder vor allem hübschen Menschen vertrauen](#)



Es ist allgemein bekannt, dass der erste Eindruck entscheidend ist. Doch das ist nicht nur bei Erwachsenen so. Auch Kinder nutzen das Äußere, um auf den Charakter zu schließen. Damit machen Kinder vom Aussehen abhängig, wem sie eher glauben oder vertrauen. Daher vertrauen Kinder weniger attraktiven Menschen eher weniger.

[Weiterlesen ... Warum Kinder vor allem hübschen Menschen vertrauen](#)

[Wie Eltern das Gewicht der Kinder falsch einschätzen](#)



In einer aktuellen Studie der Universität Yale wird deutlich, dass viele Eltern oft zu falschen Einschätzungen zum Gewicht ihrer Kinder neigen. An der Studie nahmen etwa 1.000 Eltern von Kindern im Alter von 5 bis 15 Jahren teil. Dabei mussten die Eltern das eigene Gewicht, ihr Essverhalten sowie Gewicht und Essverhalten der Kinder beurteilen.

[Weiterlesen ... Wie Eltern das Gewicht der Kinder falsch einschätzen](#)

[Immer mehr Leistungsdruck bei Kindern](#)



Der Leistungsdruck macht auch vor Kindern und Jugendlichen nicht halt. Klassenarbeiten, jede Menge Hausaufgaben, private Hobbys gehören zum Alltag. Stress und Leistungsdruck äußert sich bei Kindern in vielen Fällen in Bauchschmerzen oder Angstzuständen. Eine bundesweite Studie besagt nun, dass jedes fünfte Kind unter Stress und psychischen Belastungen leidet.

[Weiterlesen ... Immer mehr Leistungsdruck bei Kindern](#)

[Wieder mehr Kinder in Deutschland](#)



Der internationale Vergleich der Geburtenraten zeigt, dass Deutschland wieder mehr Nachwuchs bekommt. Doch auch wenn mehr Familien Kinder bekommen, reicht der Zuwachs bei der Geburtenrate in Deutschland nicht aus, um die Probleme durch den demografischen Wandel zu bewältigen.

[Weiterlesen ... Wieder mehr Kinder in Deutschland](#)

[Kinder bevorzugen Fernsehen](#)



Viele Kinder sind nach wie vor große Fans vom Fernsehen. Obwohl vor allem das Smartphone und auch Spielkonsolen immer beliebter werden, nimmt die Zahl der Fernseher im Kinderzimmer weiter zu. So finden sich in gut 24 Prozent der Haushalte von Familien mit Kindern zusätzliche TV-Geräte im Kinderzimmer der Kinder zwischen drei und 13 Jahren. Das ergab eine Umfrage des Marktforschungsunternehmens Iconkids & Youth aus München.

[Weiterlesen ... Kinder bevorzugen Fernsehen](#)

[Welt-Tag gegen die Kinderarbeit](#)



Am heutigen Welttag gegen Kinderarbeit richtet sich die Aufmerksamkeit auf die Kinder, die aus verschiedenen Gründen zur zum Teil gefährlichen Arbeit gezwungen sind. Neuere Zahlen gehen davon aus, dass weltweit gut 168.000 Kinder arbeiten müssen. Dadurch gefährden sie ihre Gesundheit und werden um ihre Kindheit gebracht.

[Weiterlesen ... Welt-Tag gegen die Kinderarbeit](#)

[Bayrischer Bericht zur Gesundheit der Kinder](#)



Ein aktueller Bericht der bayrischen Staatsregierung macht deutlich, dass jedes vierte Kind bzw. Jugendlicher unter psychischen Störungen leidet oder in der Entwicklung verzögert ist. Daher empfiehlt das Gesundheitsministerium zur besonderen Aufmerksamkeit bezüglich der Gesundheit der Kinder und Jugendlichen und möglichen Auffälligkeiten. Der Bericht zeigt auch auf, dass in Bayern große regionale Unterschiede im Bereich der Gesundheitsversorgung für Kinder und Jugendliche gibt.

[Weiterlesen ... Bayrischer Bericht zur Gesundheit der Kinder](#)

[Einfluss der Eltern auf das Körperbild der Kinder](#)



Viele Frauen, selbst die schlanken, haben häufig eine ungünstige Selbstwahrnehmung und ein schlechtes Körperbild. Grund dafür sind in vielen Fällen auch die Eltern, wenn diese in der Kindheit regelmäßig die Figur kritisiert haben. Experten gehen davon aus, dass dies einen erheblichen psychologischen Effekt habe.

[Weiterlesen ... Einfluss der Eltern auf das Körperbild der Kinder](#)

[Keine Diskriminierung von Kindern durch Hartz IV](#)



Wenn Kinder in sozial schwachen Verhältnissen aufwachsen müssen und von Hartz IV abhängig sind, ist das besonders schwierig, wenn die Eltern getrennt leben. Das Sozialministerium hat nun veränderte Regelungen beschlossen, zu Gunsten der Kinder.

[Weiterlesen ... Keine Diskriminierung von Kindern durch Hartz IV](#)

[Aktueller Drogenbericht: Weniger Kinder und Jugendliche rauchen](#)



Ein erfreulicher Trend ist mit dem aktuellen Drogenbericht zu vermelden. Demnach geht die Quote der Kinder und Jugendlichen, die rauchen, kontinuierlich zurück und befindet sich aktuell auf einem Tiefstand. Dagegen steigt die Zahl der Internet-abhängigen Kinder und Jugendlichen.

[Weiterlesen ... Aktueller Drogenbericht: Weniger Kinder und Jugendliche rauchen](#)

Seite 117 von 192

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [114](#)
- [115](#)
- [116](#)
- 117
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)